

Honduras: Nasralla desconoce pronunciamiento del TSE e insiste en conteo de votos



Tegucigalpa, 4 nov (RHC) El candidato presidencial de Honduras por Alianza de Oposición contra la Dictadura, Salvador Nasralla, reiteró, este lunes, su desconocimiento a la designación de Juan Orlando Hernández como el ganador de los comicios generales del pasado 26 de noviembre y aseveró “este ya no es un régimen legítimo”.

Durante una rueda de prensa, Nasralla aseguró que el régimen hondureño es ilegítimo, y precisó que el 80 por ciento de la población acepta el triunfo de la Alianza, a cuyas manifestaciones se sumó el Partido Liberal y la gente buena del Partido Nacional.

Además, solicitó a la Organización de Estados Americanos (OEA) convocar a su Consejo Permanente para llevar las actas que demuestran el presunto fraude cometido por el Tribunal Supremo Electoral (TSE).



Radio Habana Cuba